
NOMINATIONS EPISCOPALES POUR LA FRANCE

M. l'abbé Fallières est nommé évêque de Saint-Brieux; M. l'abbé Duval, évêque de Soissons, et M. l'abbé Cléret, évêque de Laval.

Voici quelques détails biographiques sur ces nouveaux dignitaires :

M. l'abbé Fallières est né en 1834, à Marmande.

M. l'abbé Fallières est cousin germain de M. Fallières, ministre de l'instruction publique et des beaux-arts.

Il a fait de brillantes études, et Mgr Boudinet, nommé évêque d'Amiens, l'emmena avec lui en qualité de secrétaire, pour le nommer plus tard, en 1865, son vicaire-général.

A la mort de Mgr Boudinet, en 1873, M. Fallières fut nommé vicaire capitulaire et reprit ses fonctions de vicaire général lorsque Mgr Guilbert fut envoyé de Gap à Amiens.

Quand Mgr Guilbert fut nommé archevêque de Bordeaux, il ne voulut pas se séparer de son collaborateur, et M. l'abbé Fallières fut nommé en 1884, vicaire général de Bordeaux.

M. l'abbé Duval est né au Havre en 1824.

Après ses études théologiques, il fut successivement professeur à l'institution ecclésiastique d'Yvetot, curé d'Aumale, pro-curé et curé de Notre-Dame du Havre.

Cette paroisse n'oubliera jamais le zèle qu'il a apporté à établir et à soutenir les écoles libres de sa paroisse. M. l'abbé Duval, promu il y a trois ans archiprêtre du Havre, est chanoine honoraire de Rouen.

M. l'abbé Cléret est né en 1835, dans le diocèse de Coutances.

Aumônier militaire pendant la guerre franco-allemande, ses services lui valurent la croix de Chevalier de la Légion d'Honneur.

En 1882, il fut nommé curé archiprêtre de N.-D. de Saint-Lô et né tarda pas à conquérir l'estime de ses paroissiens.

CHANGEMENTS ECCLESIASTIQUES

La liste des changements ecclésiastiques dans l'archidiocèse de Québec pour 1889, publiée dans le dernier numéro de la *Semaine Religieuse*, renferme quelques lacunes que nous sommes aujourd'hui en mesure de compléter.